



**La Confédération Africaine de Football a pris la décision de retirer l'organisation de la CAN au Cameroun, pénalisé pour des retards dans l'avancement des travaux, ce vendredi 30 Novembre 2019.**

Réunie en comité exécutif à Accra (Ghana) ce jour, la CAF (Confédération Africaine de Football) a décidé de retirer l'organisation de la CAN 2019 (du 5 juin au 13 juillet) du Cameroun, cela étant dû aux différents rapports reçus par le comité, mais aussi et surtout à cause du grand retard observé sur le terrain par les différentes missions organisées par l'organisme.

«*Aujourd'hui nous avons pris la décision de retirer la CAN-2019 au Cameroun*», a souligné **Ahmad Ahmad** lors d'une conférence de presse publique, après plus de dix heures de réunion et de négociations à huis clos. Il a ajouté qu'un «*cabinet*» allait être mis en place pour lancer un appel d'offres et «*déterminer un nouveau pays organisateur d'ici la fin de l'année*».

Écoutez le verdict!